



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 11. Februar 2014

P140123

Bericht und Entwurf zu einer neuen Verordnung über den Justizvollzug
(Justizvollzugsverordnung, JVV)

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Verordnungsentwurf.
 2. Die Verordnung über den Justizvollzug wird sofort wirksam.

Begründung

Die neue JVV führt sämtliche für die Justizvollzugsbehörden massgebenden kantonalen Bestimmungen, welche auf der Stufe einer Verordnung festzuhalten sind, in einem einzigen Erlass zusammen. Mit der Revision wird eine übersichtlichere und vollständigere Abbildung des Justizvollzugs erreicht, die Erweiterung des Angebots in den Vollzugseinrichtungen berücksichtigt sowie Ausführungsbestimmungen zu den im StGB geregelten besonderen Vollzugsformen und -verfahren erlassen.

